



Markthallen München
Kira Weißbach
Zweite Werkleiterin

per E-Mail: f

30.12.2021

Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 01 – Altstadt-Lehel
Ihr Antrag: „Toiletten auf dem Viktualienmarkt“

Sehr geehrte!

den Markthallen München (MHM) wurde als Betreiberin der festen Lebensmittelmärkte in München Ihr Antrag zur Öffnung der Toiletten auf dem Viktualienmarkt zur Beantwortung als zuständige Fachdienststelle weitergeleitet.

Zum Schutz vor der Ausbreitung des Corona – Virus müssen viele Infektionsschutzmaßnahmen eingehalten werden. So hat auch der Pächter des Biergartens hygienische Auflagen einzuhalten. Zum Beispiel müssen die dort vorhandenen Toiletten, die zuvor durch Besucher_innen und Händler_innen des Viktualienmarkts genutzt werden durften, durch dessen Betreiber kontrolliert und gereinigt werden.

Analog zu den gesetzlichen Vorschriften der Innengastronomie müssen zusätzlich die Kontaktdaten jeder einzelnen Person aufgenommen und verwahrt werden, um bei einem Covid-19-Fall mögliche Kontaktpersonen ausfindig machen zu können.

Dies ist leider kaum händelbar, somit hat sich der Betreiber des Biergartens eine temporäre Alternative zum Betreiben des Biergartens überlegen müssen. Die Toiletten sind daher derzeit nur für die Gäste des Biergartens geöffnet.

Sobald sich die allgemeine Lage (hygienerechtliche Auflagen) zum Positiven ändert, werden hoffentlich wieder die Toiletten für die Allgemeinheit zur Verfügung stehen.

Im Hinblick auf die anstehende Sanierung des Marktes können wir Ihnen versichern, dass die Errichtung von barrierefreien Sanitäranlagen für Besucher_innen höchste Priorität hat. So kann jedenfalls mittelfristig Abhilfe für drängende Bedürfnisse geschaffen werden.

Wir hoffen sehr, dass Sie sich nach den Lockerungen wieder auf dem Viktualienmarkt wohlfühlen und Sie wie gewohnt von Standl zu Standl schlendern können. Unsere Händler_innen freuen sich über Ihren Besuch.

Einen guten Rutsch ins neue Jahr und bleiben Sie gesund.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Beste Grüße

Kira Weißbach
Zweite Werkleiterin